

## 意見・提案シート（平成29年9月30日開催分）

■「職員の募集配置状況」一覧が毎月15日付になっていますが、今日は9月30日です。何故9月15日付のものが出されないのか。この辺りにも市の態度に疑問を感じてしまいます。

■保育所入所案内に民営化関連の文言を載せる理由としてどの園なのか年度なのかの問い合わせ対応の為であるなら問い合わせは問い合わせとして別で対応していただきたいです。

■長時間に及ぶ協議お疲れ様です。

重要な案件を（17：30以降の）延長された時間で議論することが常で、傍聴者にとっても参加する委員にとっても好ましくない進行となっています。（改善すべきなのは、ココです。と、具体的に書けないのは大変恐縮ですが）事務局サイドでゆとりを持った協議スケジュールや、ハッキリとした議案設定を行うこと、想定される民営化関連の動きは根拠付けも含め、丁寧に説明を行うことを徹底すべきかと思いました。次回も傍聴しますので、議事進行の改善をお願いします。

- ・委員が求めた資料について、求めた意図を考慮して資料を作成して欲しい（今回の資174など）。結局、突っ込んだ質問をされて、再度調べるのはお互い二度手間。資料をきちんと作成できる人はいないのですか？
- ・民営化の話について、サービスと財政の話ばかり。子供の育ちの話無しで保育の話が出来るのが不思議です。
- ・小金井市と同じような話の段階まで来て、民営化の話を0に戻した自治体もあるので、再検討しても遅くは無いと思います。